

MEXICO

El mercado de capitales en México concluyó la semana registrando resultados semanales positivos y borrando por completo las pérdidas registradas la semana pasada. El avance le permitió alcanzar su mejor nivel desde octubre del 2018. Entre jornadas, el índice cerró al alza en 4 de las 5 sesiones, el avance fue liderado por las emisoras pertenecientes al sector minero, GMEXICO y PE&OLES, apoyadas por el ambiente en los mercados internacionales de *commodities*. Los precios internacionales del cobre marcaron máximos históricos ante un importante aumento en la demanda mundial tras la reanudación de actividades en China después del descanso en los mercados financieros por días feriados. GMEXICO avanzó 9.4% en su cotización y marcó el desempeño semanal del índice por la importante ponderación que tiene. Pasando al sector bancario, esta semana la CNBV publicó la captación del sistema financiero del mes de marzo, reportando una caída del 2% anual real, totalizando 6.727 billones MXN. Según un reporte de la Asociación de Bancos de México (ABM), la caída está relacionada con la incertidumbre respecto a la actividad económica en el país y la preferencia de los usuarios bancarios por liquidez inmediata ante cualquier eventualidad. Con menores niveles de captación, la capacidad de los bancos comerciales para otorgar mayor crédito se ve limitada y podría resultar en menores expectativas de crecimiento en los ingresos por intereses y una disminución en la velocidad de recuperación del crédito. Finalmente, en la capital del país las autoridades anunciaron que la CDMX avanzó a semáforo amarillo. A partir del 10 de mayo, los bancos podrán operar sin restricción de horario mientras que los comercios podrán operar con 40% de aforo. Los eventos deportivos al aire libre se abrirán al 25% sin venta de alcohol. Casinos, billares, boliches y parques de diversiones podrán operar hasta las 10:00 pm. Sumado a esto, anunciaron una reactivación escalonada para las siguientes 4 semanas si la tendencia a la baja se mantiene en los indicadores epidemiológicos.



EUA

Los mercados de renta variable en Estados Unidos registraron resultados semanales mixtos en los tres principales índices bursátiles, con el S&P 500 y el Dow Jones marcando nuevos máximos históricos. La constante en los movimientos entre jornadas fue la subida en los precios de los *commodities* y en las emisoras que se podrían beneficiar mayormente de estos nuevos niveles de precios. Esta semana el cobre alcanzó los \$4.5 USD por libra, el mayor nivel desde que se tiene registro, consecuentemente las cotizaciones de las empresas mineras registraron ganancias notables liderando las subidas en los índices. La Agencia Internacional de Energía (AIE) aseguró que se sextuplicará la demanda de minerales para 2040 ante la rotación a tecnologías menos contaminantes e intensivas en minerales. Por otra parte, respecto a los datos económicos, la atención de los inversionistas estuvo enfocada en los indicadores de empleo publicados a lo largo de la semana por el Departamento del Trabajo, esperando señales de reactivación económica por los paquetes de estímulos del presidente Biden y la política monetaria acomodaticia de la FED. Puntualmente, las solicitudes de seguro por desempleo marcaron un mínimo desde el inicio de la pandemia, lo cual inyectó optimismo consecuentemente en los mercados y empujando al alza las cotizaciones en los sectores cíclicos, impulso que no se detuvo a pesar del decepcionante dato de la nómina no agrícola. El sector tecnológico registró al final de la semana un repunte recuperándose parcialmente de los ajustes a la baja que experimentó en las primeras jornadas ocasionadas por las declaraciones de la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, donde mencionó la posibilidad de un alza en las tasas de interés para evitar un sobrecalentamiento en la economía estadounidense.

